

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Réaction du RDÉE Canada à la nomination de Marc Miller en tant que ministre de l'Identité et de la Culture canadiennes

Le RDÉE Canada félicite Marc Miller pour sa nomination au portefeuille de l'Identité et de la Culture canadiennes. Son retour au cabinet s'accompagne d'une solide expérience des dossiers nationaux et d'une sensibilité reconnue envers les réalités des communautés. Les responsabilités liées aux langues officielles ont des répercussions directes sur l'employabilité, l'entrepreneuriat et la participation économique des francophones, qui contribuent pleinement à la vitalité du pays.

Nous remercions également Steven Guilbeault pour son travail et son engagement au sein de ce ministère, qui joue un rôle essentiel dans la mise en œuvre de la Loi sur les langues officielles et dans la vitalité des communautés francophones en situation minoritaire. Son passage au portefeuille a permis de maintenir ces enjeux au cœur de l'action gouvernementale.

Le RDÉE Canada demeure prêt à collaborer avec le nouveau ministre afin de renforcer les leviers qui soutiennent la contribution économique des francophones.

-30-

À propos du RDÉE Canada

Reconnu pour son expertise, le Réseau de développement économique et d'employabilité (RDÉE Canada) œuvre depuis plus de 25 ans pour favoriser le développement économique des communautés francophones et acadienne situation minoritaire en appuyant les actions collectives de ses membres et en assurant un leadership national basé sur la collaboration et les partenariats.

Renseignements :

Delphine Denis
Directrice des communications et du marketing,
RDÉE Canada
delphine.denis@rdee.ca
343-204-3362